



Redemptoris Mater

Cádiz

Número XXII

EL MES DE OCTUBRE MES DEL ROSARIO

Desde el 7 de octubre de 1571, día en que tuvo lugar la batalla de Lepanto, se celebra en todo el mundo cristiano, y también en nuestra diócesis de Cádiz y Ceuta, el día de la Virgen del Rosario. Quizás lo que algunos no saben es que en el origen del Rosario están los 150 salmos de David, que se recitaban semanalmente en los monasterios. Para superar la dificultad de aprenderse todos los salmos de memoria, hacia el año 850, un monje irlandés sugirió recitar 150 Padre Nuestro en lugar de los salmos. Para contar las oraciones se usaban varios métodos. Uno era llevar 150 piedrecitas... pero muy pronto se pasó a los cordones con 50 o 150 nudos y de ahí viene la forma del rosario actual.

Poco tiempo después, como forma repetitiva, comenzó a utilizarse también el Saludo del Ángel a María, que entonces constituía la primera parte del Ave María. En el siglo XIII, los monjes cistercienses, desarrollaron una nueva forma de oración a la que llamaron «Rosario», porque lo comparaban con una corona de rosas místicas entregada a la Virgen. Esta devoción fue popularizada por santo Domingo de Guzmán, quien en 1214 recibió el primer rosario de la Virgen María como herramienta para ayudar a los cristianos contra las herejías.

En el siglo XIII se desarrollaron los Misterios del Rosario: numerosos teólogos ya habían considerado, desde hacía algún tiempo, que los 150 salmos eran profecías veladas sobre la vida de Jesús. Del estudio de los salmos pronto llegamos a la elaboración de los «Salterios de Nuestro Señor Jesucristo», así como a las alabanzas dedicadas a María.

Hacia el año 1350, se completó el Ave María tal como lo conocemos hoy. Esto sucede gracias a la Orden de los Cartujos, que combina el saludo del Ángel con el de Isabel, hasta la inserción de la parte final «ahora y en la hora de nuestra muerte. Amén». Por la misma época, un monje de la Cartuja de Colonia, Enrico Kalkar, introdujo el Padre Nuestro antes de cada diez Avenidas. Este método se extendió rápidamente por toda Europa..

Entre 1435 y 1445, Domingo Helion, en la Cartuja de Trèves (Francia) compuso 150 escenas divididas en tres secciones, correspondientes a los evangelios de la infancia de Cristo, de la vida pública y de la Pasión-Resurrección. Algunos años después, el dominico Alain de la Roche, creó la primera Cofradía del Rosario, difundiéndo rápidamente esta forma de oración. Alain de la Roche reduce los Misterios a 15 (divididos en gozosos

dolorosos y gloriosos) Será el Papa san Juan Pablo II (gran apóstol del Rosario), con la carta apostólica «Rosarium Virginis Mariae» (2002), quien introducirá los misterios luminosos sobre la vida pública de Jesús.

Los dominicos han sido grandes promotores del Rosario en el mundo. Crearon varias asociaciones del Rosario, entre ellas la «Cofradía del Rosario Perpetuo» (también llamada «Ora de Guardia», fundada en 1630 por el padre Timoteo de Ricci, comprometida a ocupar todas las horas del día y de la noche, de todos los días del año, con el rezo del Rosario) y la «Cofradía del Rosario Vidente» (fundada en 1826 por la terciaria dominica Pauline-Marie Jaricot).

San Pio V, de educación dominicana, fue el primer «Papa del Rosario». León XIII, con sus 12 encíclicas

sobre el Rosario, fue el segundo Papa del Rosario». Hasta hoy existen más de 200 documentos pontificios sobre el Rosario.

En varias apariciones, la propia Virgen ha señalado el Rosario como la oración más necesaria para el bien de la humanidad. En la aparición de Lourdes en 1858, la Virgen llevaba un largo rosario en el brazo. En 1917 en Fátima y en los últimos años en Medjugorje, la Reina de la Paz, nos exhorta a rezar el Rosario todos los días. La situación actual del mundo con las guerras, los sufrimientos y la confusión general que nos rodea, además de todas las circunstancias alegres y tristes de nuestra vida personal, nos invitan a pedir la intercesión continua de la Virgen María, nuestra Madre, a través de esta oración humilde, pero potente, que es el santo Rosario.

FIESTA DEL ROSARIO



Como todos los años, el día 7 de octubre, el seminario participó en la solemne Eucaristía celebrada en el convento de los P.P. Dominicos. En la foto los seminaristas y el rector ante el trono de la Virgen del Rosario, patrona de la ciudad de Cádiz.



Terminada la Eucaristía, en el claustro del santuario de la Virgen del Rosario, con nuestro obispo, Mons. Rafael Zornoza Boy, obispo de Cádiz y Ceuta que presidió la celebración

VISITA DE LOS ITINERANTES



El dia 11 de octubre, nos visitaron el Equipo de catequistas itinerantes de la zona: Juan de Mena, Ana Mari García y Francisco Trujillo. Carlos Guerrero estuvo ausente por problemas familiares. Fue un momento de gracia y de comunión. Los Itinerantes forman parte del Equipo Pastoral del seminario.

SALIDA DE GARANTES



Los seminaristas están divididos en grupos de garantes, para los distintos servicios que requiere la vida común, principalmente la preparación de la liturgia de cada día y el servicio de la cocina. Estos grupos una vez al mes, hacen una excursión, en la cual rezan juntos y después dan su experiencia de como están viviendo su vocación y la vida del seminario.

Grupo de seminaristas rezando laudes el 12 de Octubre en la iglesia de Santa María de la O en la capilla del Santísimo en Sanlúcar de Barrameda

Aprovechando que era la Virgen del Pilar, salieron para hacer este día libre. Aquí los vemos tomando un helado en Sanlúcar de Barrameda.



3 MANERAS DE AYUDAR AL SEMINARIO

Redemptoris Mater de Cádiz y Ceuta



Bizum

Puede hacer un donativo en el móvil desde su app bancaria, mediante "Bizum", eligiendo "Hacer donación" (o equivalente), introduciendo el código del seminario: 38186



1
2
3

Domiciliación bancaria

Por este medio puede hacer un donativo periódicamente. Para ello es necesario que nos facilite algunos datos, bien llamando a nuestro ecónomo Rafael Sánchez: 647 84 75 96

bien desde la web: www.srmcadiz.com/domiciliacion-bancaria-2/



Ingreso directo

Puede realizar un ingreso directo en la cuenta: ES40 2100 8524 1102 0006 4940

El Seminario se mantiene gracias a la Providencia que se muestra en la caridad de los benefactores a través de donativos.

Si quieras, puedes ayudar con una donación a nuestro seminario de varios modos:

- 1) Haciendo un ingreso en la cuenta de banco ES40 2100 8524 1102 0006 4940;
- 2) Bizum (ONG 38186);
- 3) Mediante domiciliación bancaria, llamando a Rafael Sánchez 647 84 75 96. Para incluir su donativo en la desgravación fiscal (Declaración de la Renta) puede hacerlo en www.srmcadiz.com/desgravar/

El Señor te bendecirá por tu generosidad, en el modo que solo Él sabe y puede hacerlo.